

Kiesel, Pixel & Omi

Möchten ausziehen

Eintrag erstellt am 02.09.2024



Rasse	BKH
Geschlecht	Weiblich
Kastriert	Ja
Geburtstag	2019; 2022
Haltung	Wohnungskatze

Das sind wir

Kiesel, Pixel und Omi sitzen leider unverschuldet schon zum 2. Mal in unserem Tierheim, obwohl sie noch gar nicht so alt sind. Die drei Mädels waren bisher immer zusammen, sie verstehen sich gut und wir möchten versuchen, sie wieder zu dritt in ein neues Zuhause zu vermitteln. Das ist natürlich sehr schwer, aber wir haben die Hoffnung noch nicht aufgegeben, dass es vielleicht doch klappt.

Ursprünglich hießen die drei Lilly, Mimi und Nala - und da sie so jung sind, gewöhnen sie sich bestimmt auch noch an ganz andere Namen - hieran sollte also eine Vermittlung bestimmt nicht scheitern. Vom Charakter her sind die drei ruhig und lieb. Leider sind sie relativ ängstlich, was fremde Personen und fremde Umgebungen betrifft und so zeigen sie sich im Tierheim nicht von ihrer guten Seite, sondern verstecken sich momentan noch. Hier ist seitens der neuen Besitzer Einfühlungsvermögen und etwas Geduld gefragt. Im neuen Zuhause sollte es also nicht allzu turbulent zugehen (keine lebhaften Kinder o. ä.). Gerne können sie zu älteren Menschen, aber auch zu ruhigen berufstätigen Personen. Da die Katzen zu dritt sind, muss nicht ständig jemand im Haus sein. Dennoch sollte man natürlich schon ausreichend (Frei-)Zeit daheim verbringen, denn schließlich wollen die Katzen ja nicht nur gefüttert werden, sondern jede soll genügend Streicheleinheiten abbekommen. Und sobald sie sich eingelebt haben und aufgetaut sind, dann darf auch gerne mal gemeinsam gespielt werden.

Die drei Katzen sind Wohnungshaltung gewöhnt und kennen bisher keinen Freigang. Ein (abgesicherter) Balkon wäre natürlich nett, ist aber kein Muss.